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外国人参政権、大幅後退か？ 2011/06/04 06:50 

  菅首相「党の意見集約出来ていない」 

  

  首相は外国人から献金、党も民団の 

  選挙支援受け外国人参政権公約？  

   
 「ある民主党議員がこう言われた。貴方、もう切腹しなさい。そう言ってみんなが不信任案を出した。しかし、それなら私は裃を

着るからちょっと時間をくれ。そういうから花道を造って待っていた。ところが鎧甲（よろいかぶと）で出てきて、一体何だ！本当に

あきれておっしゃっていたんです。あなたが不信任案を出されたのは、この言葉に代表されるように、要するにその場限り、姑息

で卑怯なうわべっつらの言葉だけで逃げようとする、それが今日の事態を招いたのです」  
  

  
西田昌司議員の鋭い追求に首相はタジタジだった。 

（画像は下記動画からキャプチャー） 
  

 3日午後開かれた参議院予算委員会集中審議で質問に立った自民党の西田昌司議員はこう切り出し、首相の外国人からの献

金問題を再び取り上げて厳しく追求した。西田議員は過去にも前原誠司外相（当時）の外国人献金問題を取り上げ、辞任に追い

込んだ実績がある。 
  
 氏は、日本の政治家が何故外国人からの献金を禁止されているのか、事務方から「日本の政治への影響力を排除するため」と

の言質を引き出し、「外国人とわかっていて献金を受けていれば公民権停止の重大な事案に抵触する。首相は外国人とは知ら

なかったで済ませようとしているが、本当に名刺交換もしたことがないのか」などと資料を提示しながら迫った。  
  

外国人参政権、大幅後退か？   

 
西田昌司議員 参議院予算委員会 2011/6/3 

その1      その2   その3   その4  
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 これに対して、首相は「名刺交換したか記憶が曖昧だ」などと逃げの答弁に終始。さらに、西田氏が、民主党は総選挙の際に民

団から選挙運動の支援を受け、党として外国人参政権付与を公約している、首相自身も外国人参政権に賛成してますね、などと

続けざまに畳み掛けた。 
  
 すると首相は、「党としてそういう方針を決めていたが、現在は党内でもさまざまな考えがあり意見集約には至っていない。私自

身は地方には参政権を付与してもよいのではと考えているが、党の議論はたくさん在るというのが現状だ」などとし、これまで積

極的とされてきた外国人参政権について党や政府の方針を大幅に後退させたかのような答弁を繰り返した。（ニュース調子、ここ

まで） 
  

 
日本経済新聞のネットニュースでも報道された。  

  
 内閣不信任案が大差で否決された2日の夜はさすがに落ち込みましたが、3日の状況推移を見ていると、「騙された、詐欺だ、

ペテンだ！」の声が民主党内で急拡大し、「オウンゴールではないか」とまでいわれて菅おろしが再び息を吹き返しましたね。大

分、気分的には明るさが取り戻せました。 
  
 それにしても、民団の幹部はこの首相答弁には「怒り心頭」でしょう。菅内閣が先が短いのは民団も百も承知ですから、本音を

いえばこの大震災のドサクサ紛れに「通してくれ」と思っていたはずです。西田議員GJでした。 
  
 また山本一太議員、森まさこ議員の追求も見事でした。森議員が追求した政府の誤った避難指示のせいで、被曝しなくてよい

人が大勢被曝したという指摘ですが、これは本来なら被曝した人たちが集団訴訟を起こすべき重大なミスだと思います。いずれ

にしても流れは6月中の退陣に向けて一挙に動き出したようです。 
  

--------------------------------------------------------------------- 
愛国女性のつどい花時計一斉調査キャンペーン 

在日外国人の納税率データベースを作ろう！ 

  
 在日外国人の住民税納付率と、外国人への生活保護の実態（支給前調査が不十分であることを確認）を調査しています。参加

者各自に 寄の市役所に投書をしていただき、戻ってきた回答を花時計が取りまとめをしてデータベース化するというものです。

（6/20まで） 
  
 自治体からの返信は公文書扱いであるため、それをまとめたデータベースは国会でも使える資料となります。調査結果は保守

派議員に提供し、外国人参政権その他を論破するための武器として使っていただく予定です。 
  
 投書文案など詳細はホームページをご覧ください。個人情報は役所にのみ提示し、花時計側に提示する必要はありません。1
人でも多くの方が参加されれば、より強力な資料を作ることができます。ぜひふるってご参加ください。 
  
http://www.hanadokei2010.com/campaign_detail.php?campaign_no=5 
---------------------------------- 
よびかけている花時計ブログ 
http://blog.livedoor.jp/hanadokei2010/archives/2753737.html 

  

浜松で納税している外国人は46％！ 
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--------------------------------------------------------------------- 

これからは「サギ菅」と呼ぼう！ 
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産経新聞6月4日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
------------------------------------------------------------------ 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/06/04 07:16Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「死して屍拾う者なし…」 証明された「誠意なき」首相 

 
 「政治家の秘訣（ひけつ）は、ほかにはないのだよ。ただ誠心誠意の四字しかないよ。伊

藤（博文）さんは、この政治家の秘訣を知らない」 

 
 勝海舟は明治２９年５月、倒れる直前の第２次伊藤博文内閣に引導を渡す際にこう語っ

た。明治は遠くなりにけり。 

 
 ４日で首相指名から１年を迎える菅直人首相は、国民の批判に耳をふさぎ「やるやる詐

欺」ならぬ「辞める辞める詐欺」を働き、その地位にかじりついている。明治の元勲にさえ

苦言を呈した勝海舟がこの姿を見たら何と言うだろうか。 

 
 首相は３日の閣僚懇談会で、２日の内閣不信任決議案採決直前に鳩山由紀夫前首相

と交わした退陣の約束をあっさり否定した。 

 
 「自分と鳩山氏の会話は確認文書に書いてある通りだ。それ以外のことは一切話をして

いない」 

 
 これを信じた閣僚はいないだろう。現に鳩山氏は首相を「ペテン師」呼ばわりして激怒し

ている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110604/plc11060401310001-n1.
htm 
 
・いいぞ～どんどんやれ！ 

 

2011/06/04 08:25Commented by zedock さん 

西田さんGJですね！今回の質疑すごくよかったですよ。名刺でしどろもどろになってると

ころはおもしろかったですね！  

2011/06/04 08:43Commented by すずめめだか さん 

管の辞任速報で一番心配したのが、外国人参政権の事です。 

 
地方では外国人参政権の布石がちゃくちゃくと進んでいます。 
私の住む町も多文化を受け入れるという形で、市の委員に外国人を登用に努めると言う

一文が議会に提出されます。地方から外堀は埋まっています。 
約束も何もない民主が続けば必ず外国人参政権を出すと確信しています。 

 
ですから昨日の西田議員の質問は、防波堤として少し安堵しました。 

 
今日は博多で宇都隆史参議院議員とのミニ集会に参加します。 
宇都議員も１年生ながら国を思う気持ちはしっかりされており、期待の一人です。昨日の

会議の様子も伺ってきます。 

 

 

2011/06/04 09:43Commented by tourokurad さん 

「俺は辞めるつもりはない」 
なんと言う言い草か。 
不信任案に賛成票を投じた松木議員と横粂議員は 
除籍処分を受け、鳩山氏の怒りは凄まじい。 
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退陣表明のその口の乾かないうちに翻しおった。 
平野元官房長官の説明をテレビで見た。 
周到に準備して言質を与えないやり方は、単に 
詐欺である。ペテン師の薄汚い騙しの手口である。 
策謀は憲政の常であるが、これほどのものを見せられては 
首魁、菅そして菅一派の閣僚には、信用がならない。 
他の閣僚から辞任の期日が出てくるのも道理だろう。 
もし、民主党から辞任の期日が表明されなければ、 
民主党が消滅するまで戦いは続く。 
野党の硬化も当然で、辞める者を相手にしない、は 
当然であろう。菅を支援する理由は何処にも存在しない。 
大新聞は政治部長名で社説を挙げた。 
状況は菅の死に体と考えられる。新聞の論説が 
菅辞任では、旬日を経ずして辞めざるを得なくなるだろう。 
マスコミの力で辞任するのではなく、民主党の党内 
秩序の維持で辞任すると言う事だろう。 
国民世論の力は直接には関知しないが、支持率低迷が 
寄与した面は大きい。新聞社の遅すぎる判断に、 
侘しさを感じる。これからもマスコミの動向を注視して 
行きたい。新体制となっても民主撲滅は大事である。  

2011/06/04 09:49

Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
産経ニュースより 
 鳩山由紀夫前首相が３日午前、夕刊フジの独占インタビューに応じ、「ペテン

師」「男として、人間として、あるまじき態度」「国難を乗り切れない」と吐き捨てた。「代議士

会で、辞めると言ったではないか。退陣時期をはっきり言わなかったので、私がその後、

確認文書の、（１）復興基本法の成立（２）第２次補正予算案編成のメドがついた段階での

退陣－を披露した。菅首相も否定しなかった。不信任案採決直前だったので黙っていたと

すれば、男として、人間として、あるまじき態度だ」 

 
あれあれ。やってはいけないい事は一所懸命、やらなくてはいけない事は 
何もせず。さすがは宇宙人。「日本人なら解るだろう。」と考えて 
いたかも知れないが相手は日本人のメンタリティーの持ち主ではなかった様でして。今頃

解ったんかいな。 

 

2011/06/04 09:54

Commented by 花うさぎ さん 

To zedockさん おはようございます。 
 
>名刺でしどろもどろになってるところはおもしろかったですね！ 

 
「嘘ついてる」ってすぐバレますね(^^；。  

 

2011/06/04 09:56Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>地方から外堀は埋まっています。 
>約束も何もない民主が続けば必ず外国人参政権を出すと確信しています。 
 
そうなんですよね。油断は禁物です。 

 
>宇都議員も１年生ながら国を思う気持ちはしっかりされており、期待の一人です。昨日

の会議の様子も伺ってきます。 

 
おっ、いいですね～、期待の新人ですから。  

 

2011/06/04 09:58Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>これからもマスコミの動向を注視して行きたい。新体制となっても民主撲滅は大事であ

る。 
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民主党は徹底的に解体しないと安心できませんね。  

2011/06/04 10:00

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
＞日本人なら解るだろう。」と考えていたかも知れないが相手は日本人のメン

タリティーの持ち主ではなかった様でして。今頃解ったんかいな。 

 
署名を拒んだところで気がつくのが普通ですよね(^^；。  

 

2011/06/04 10:38Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、お早うございますm(__)m  
 
 
昨日の参議院予算委において、馬鹿菅を立ち往生させた(爆笑)自民党西田昌司さんの

質問は、痛快で実に見事でした(^^)v  
 
 
ところで、私が気になるのは中止されたと伝えられる、６月１７日の支那及び支那人による

尖閣諸島侵略計画です(怒)。  
 
 
混乱している馬鹿菅内閣と(蔑)、眠酒党の足元を見て(嘲)、中止と見せかけて尖閣諸島

侵略を強行する可能性を、私は否定出来ません(－＿－メ)  
 
 
花うさぎさんや皆さんは、如何お考えでしょうか？  

 

2011/06/04 10:45Commented by キラーＴ細胞 さん 

 まあ、馬鹿鳩も議員を辞めると言つておきながら辞めなかつた嘘吐きですからねえ。嘘

吐きが嘘吐きを罵るなんて正に茶番の中の茶番、それが我が政界で堂々と行はれてゐ

るとは、何とも情無い限りです。 
 ミンスの連中は纏めて機銃掃射するのが一番気分がすつきりします。物騒な事を言つ

て申訳無いですが、何せ私は 「キラー」T細胞ですので御許しを(笑)。  

 

2011/06/04 11:08Commented by iza864 さん 

 花うさぎさん、おはようございます。 

 
 管総理、やはり日本人では無いですね。この感覚大陸系かと？江戸時代なら鎖国中で

外国は構ってくれなかったけど現代は東以外は隙あらばと狙っているならず者国家に囲

まれています。尖閣諸島、沖縄､対馬、対馬はともかく他は気がつけば外国領なんて起こ

りかねません。 
  
 ＞エーリヒ・ハルトマン さん  

 
 ご指摘の通りです。彼の国も今､内モンゴル事件ほか問題を抱えています。ただ、その

ガス抜きに日本を使われたくないですね。   

 

2011/06/04 11:14Commented by pioneer48 さん 

こんなのは民主党の体質である苦しい時の「ペテン発言」に 

 
間違いありません。又将来シレッとして提出しますよ。 

 
あんまりこんな事を言っていると小沢の差し金で 

 
地方参政権早期成立に言及した山岡にＳＰが増えたのと 

 
反対の意味での菅のＳＰが増えるかも知れません。  

 

2011/06/04 11:45Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 
昨日の西田議員良かったですね、 後の「あなたは辞任すべきだ」まったくその通りで
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す。どう見ても、取り調べ中の監察官と被告でした^^; 
それと野田、蓮舫両氏の問題、これでどちらかでも辞任すれば、かなり動きが出てくるの

ではと思います。 
それと、こちらの動画もよかったのでまた貼っておきます。 

http://www.youtube.com/watch?v=nqVTLeUYauw 
一方で、またこんな延命工作やっていますね＞＜ 

http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110603-OYT1T00914.htm 
首相退陣のメド…「冷温停止」を再定義へ 
菅首相が退陣時期のメドとした東京電力福島第一原子力発電所の「冷温停止」につい

て、細野豪志首相補佐官は３日、政府・東電統合対策室の記者会見で、原子炉の水温が

１００度を下回るという通常の条件に加え、安定的な冷却や放射能の拡散停止なども含

め、改めて定義し直す考えを明らかにした。（後略） 
こんなことやってるから「姑息で卑怯」と言われるのですが。 
pioneer48さんも書いておられますが、外国人参政権後退も、その場しのぎでしょう。こ

の人物は議員そのものを辞めさせるべきですよ。 

 
それと「力ずくでも辞めてもらう」の中山政務官、確かにごもっともですが、ではなぜ、不信

任案採決の際、賛成を投じなかったのでしょうか。 
佐藤議員のツイートより 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/76825415318114304 
午前中のテレビで民主党中山政務官「世界に笑われる。力ずくでも辞めてもらう」 と発

言。解らぬでもないが、今頃騒ぐのであれば、不信任案に賛成するか、その前に両院議

員総会で代表解任を行うことも出来たのでは？と思うのは佐藤だけか？菅氏には心や信

がなく、ズルいのは身内なら承知のハズ！ 

2011/06/04 11:47Commented by maru145san さん 

西田先生が指摘しているのは「特定の個人及び団体からの献金により何らかの便宜を図

っているなら、それは贈賄じゃねぇ」という訳で完さんは外個人参政権を出せば「違法献

金」＋「贈賄」になる～ｗｗ  
 

2011/06/04 11:51Commented by kasm さん 

連投失礼します。 

 
>しばりょうさん 
昨日は返信、色々とありがとうございます。 
飯舘村の件と言い、本当に隠匿しまくりますね。かつての共産圏になぞらえられるゆえん

です。 

 
ところで、またアイコン変えられたのですね。 

 

2011/06/04 12:22Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
西田議員は良いですね、もっと厳しく追求して貰いましょう。 

 
菅は名前のところで誤魔化して逃げていますが、～本、～山に在日の通名が多いことは

常識でしょう、しかも下の名前が鎬なら、もしかしてと思わないほうがおかしい。 

 
在日の通名使用を禁止する法律を作るべきで、献金問題やその他の犯罪の温床です。 
結婚した後の旧姓を使う通名とは全く別です。 

 
企業の社員採用についての在日枠は認められません。これは日本人に対する差別にほ

かなりません。 
特に新聞社、ＴＶ等マスコミ、公務員は絶対禁止するべきです。 

 

2011/06/04 12:26Commented by しばりょう さん 

To kasmさん  
>連投失礼します。 
> 
>>しばりょうさん 
>昨日は返信、色々とありがとうございます。 
>飯舘村の件と言い、本当に隠匿しまくりますね。かつての共産圏になぞらえられるゆえ
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んです。 

> 
>ところで、またアイコン変えられたのですね。 
 
怒り心頭、土方から三島由紀夫に替えました。 

 
三島の予言通り 国体が解体されていく。止めなければ。 

 

2011/06/04 12:29

Commented by hastuyama さん 

>、これは本来なら被曝した人たちが集団訴訟を起こすべき重大なミスだと思

います。 

 
当然です。 
これは、殺人というより虐殺です。 
伸子に関しても、幇助罪適用に全力を勤めて欲しい位です。 
これに対し、何もいえる言葉はないはずです・・・マヌケには。 

 
一人二人なら死刑にしない法曹界でも、十分死罪にするのではないでしょうか。 
もっと言えば、虐殺罪で公開死刑でも宜しいのでは？ 

 
さすがに、大人しい日本人でもこいつを餡札してもいいのではないかと思い始めた 
人が出ておるようすね。 
こいつ一人なら・・・ですが、民主党・社民党他朝鮮人・シナ人が相手ですから 
合法的な方法で排除する方向で考える必要があります。 

 
causal さん の 
＞「日本人なら解るだろう。」と考えていたかも知れないが相手は日本人のメンタリティー

の持ち主ではなかった様でして。今頃解ったんかいな。 

 
ハッキリこやつの根性は、朝鮮人にも嫌われる程の朝鮮人ド根性ですよ。 
人間として 低の人間モドキには、さすが”吾が同胞”でしょうけどね。  

 

2011/06/04 12:30

Commented by しばりょう さん 

To kasmさん 
 
追信 

 
菅に献金した、外国人の名前 わかりました。 
ありがとうございます。 
名刺交換し、釣りにいき、一緒に食事し、これで、名前知らんほうが 
おかしいですね。もうアウトです。西田氏の追求第２弾に期待ですが、多分その前にやめ

るでしょう。  

 

2011/06/04 12:42Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 
>自民党西田昌司さんの質問は、痛快で実に見事でした(^^)v  
 
はい、できれば毎週やって欲しいですね。 

 
>中止と見せかけて尖閣諸島侵略を強行する可能性を、私は否定出来ません(－＿－

メ)  
 
集団での行動は事前にバレてしまうので、少人数のいくつかのグループが実行する可能

性は高いと私も思います。 

 
海保、自衛隊を早急に平常に戻して警戒を強めて欲しいですね。  

 

2011/06/04 12:43Commented by hastuyama さん 

花うさぎさん  

 
横レス失礼いたします。 
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hatchan さんの  
>菅は名前のところで誤魔化して逃げていますが、～本、～山に在日の通名が多いこと

は常識でしょう、しかも下の名前が鎬なら、もしかしてと思わないほうがおかしい。 

 
初めて会う人には、名刺を交換するのが社会人としての常識です。 
また、偶然会った訳ではないでしょう。 
当然、積極的な接触だと考えられます。 

 
であれば、仲立ちする人がいたはずですね。 
当然、どんな人か、会うことによるメリット・デメリットを説明するはずです。 

 
どう考えても、こんな非常識な話が世間で通用するはずもありません。 
”非常識なマヌケ”には、如何でもいいのでしょうが。 

 
確か厚生年金も払っていなかった人ですから。 

 
マズシサに負けた・・・というより”サモシサに負けた”のでしょう。（笑）  

2011/06/04 12:43

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>嘘吐きが嘘吐きを罵るなんて正に茶番の中の茶番、 

 
テレビの漫才より酷いことになってますね(^^；。 
 

 

2011/06/04 12:44Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>尖閣諸島、沖縄､対馬、対馬はともかく他は気がつけば外国領なんて起こりかねませ

ん。 

 
それだけは絶対に死守しないと。 

 

2011/06/04 12:46Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>こんなのは民主党の体質である苦しい時の「ペテン発言」に 
>間違いありません。又将来シレッとして提出しますよ。 
 
なにせ嘘つき「サギ菅」ですからね(^^；。 

 

2011/06/04 12:47Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>どう見ても、取り調べ中の監察官と被告でした^^; 
 
うまい。そう見えましたよ。 

 
>それと野田、蓮舫両氏の問題、これでどちらかでも辞任すれば、かなり動きが出てくる

のではと思います。 

 
そんな深刻な問題と受け止めていないでしょう。 

 
>それと、こちらの動画もよかったのでまた貼っておきます。 
 
いつも情報ありがとうございます。  

 

2011/06/04 12:49Commented by 花うさぎ さん 

To maru145sanさん こんにちは。 
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>という訳で完さんは外個人参政権を出せば「違法献金」＋「贈賄」になる～ｗｗ 
 
がはははははは。なるほど！可能性充分ですね。 

2011/06/04 12:51

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>在日の通名使用を禁止する法律を作るべきで、献金問題やその他の犯罪の

温床です。 

 
激しく同意です。 

 
>企業の社員採用についての在日枠は認められません。これは日本人に対する差別に

ほかなりません。 

 
TBSがその代表ですが、おかげで現在の酷さです。 
 
>特に新聞社、ＴＶ等マスコミ、公務員は絶対禁止するべきです。 
 
そういう世の中にしたいですね。  

 

2011/06/04 12:54

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>これは、殺人というより虐殺です。 

 
なぜこういう時に人権派弁護士は動かないのでしょうかね？ 

 
>もっと言えば、虐殺罪で公開死刑でも宜しいのでは？ 
 
全国のにテレビで生中継とか(^^；。 
 
>合法的な方法で排除する方向で考える必要があります。 
 
完璧に信用なくしましたから、あとは時間の問題でしょう。 

 
6月末どころかもっと早まるのでは？ 
 

 

2011/06/04 13:19Commented by しばりょう さん 

西田氏の国会質問 

 
外国人献金 
外国人参政権 
野田 蓮舫の違法献金 

 
どこか、テレビで報道していましたか。 
マスゴミは、またスルーですか。  

 

2011/06/04 13:22Commented by しばりょう さん 

追信 
私は、ペテン師とルーピーの戦い（ 低対 悪）しか、見なかったです。   

2011/06/04 13:47Commented by tourokurad さん 

※「ポスト菅」候補について調査しました。 

菅辞任は若手議員の野望を刺激して、内部崩壊が 
早まる事でしょう。野心は人を変える。 
※次に民主党議員の人間性で調査。 

大した人材はいませんね。非情さを示す実例は 
見つかるのですが、組織を運営するに要する信頼性が 

も欠乏している。 

 
＞夕刻の備忘録さんから引用。 
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＞政権交代への夜明け 

http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-569.html 
＞マスコミは政権の良心を信じ、国民はマスコミの良心を信じ、 
＞グルッと回るはずの「良心の輪」が、政権側からはプツリと寸断 
＞されていることに絶望を感じる。政権批判など許さない、 
＞「国民は木を見て森を見ない」と言い切った 
＞仙谷官房副長官の言葉に、政権が国民を信じている様子など 
＞微 塵も感じられないからである。 
＞出来る限り速やかに日本の政治体制を立て 直そうとして不信任案 
＞の提出に至ったのであるが、その事実はマスコミにより操作されている 
（以上抜粋引用） 
防御においても、敵の予期しない方向から進出し、 
機会を捕らえて反撃をする事である。 

2011/06/04 13:58

Commented by tourokurad さん 

＞To  しばりょう さん  
＞追信 
＞私は、ペテン師とルーピーの戦い（ 低対 悪）しか、見なかったです。  

それは何と酷いものを見たんでしょう。 
世の中にはもっと気持ちの良いものが、多数有るのに、 
心から、同情致します。 
今日、大島理森、石原伸晃、西田昌司、各氏の演説を 
Youtubeで、見ました、いいですね。 
早く政権奪還して欲しいです。  

 

2011/06/04 14:02

Commented by しばりょう さん 

To tourokuradさん  
>＞To  しばりょう さん  
>＞追信 

>＞私は、ペテン師とルーピーの戦い（ 低対 悪）しか、見なかったです。  
>それは何と酷いものを見たんでしょう。 
>世の中にはもっと気持ちの良いものが、多数有るのに、 
>心から、同情致します。 
>今日、大島理森、石原伸晃、西田昌司、各氏の演説を 
>Youtubeで、見ました、いいですね。 
 
はい、同感です。 

 
詐欺師政権ですから、嘘がばれたら、政権交代すべきです。 

 
ルーピー→詐欺師→次は？？？  自民党に政権譲渡せよ 
>早く政権奪還して欲しいです。 

 

2011/06/04 14:29Commented by yohkan さん 

 
アメリカやイギリスで長年税金をおさめてきましたが、一度も選挙権よこせなんて考えたこ

ともないです。税金と選挙権、全然関係ないですもん。税金払ってる分は、住民として公

共サービスを受けてます。それで充分。外国人の分際で、ホストの国に文句つけちゃいけ

ません。嫌なら自国に帰りなさい。それが国際ルールです。 

 
西田さんいいですね。絵になるひとです。がんばれ！  

 

2011/06/04 14:30Commented by causal さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>混乱している馬鹿菅内閣と(蔑)、眠酒党の足元を見て(嘲)、中止と見せかけて尖閣諸

島侵略を強行する可能性を、私は否定出来ません(－＿－メ)  
 
おっしゃる通りと思います。震災報道により、マスコミでは十分に報道されていませんが、

中国の覇権拡大の動きは活発化しています。 

 
①新聞報道によればフィリピンでは南沙諸島周辺の領海内で、中国の海洋調査船などが

５月末に相次いで領海を侵犯し、鉄柱やブイを設置し、７月に油田採掘施設を投入しよう

 

12外国人参政権、大幅後退か？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2309431/



とするなど、度重なる示威行動を展開。 

 
②北朝鮮は中国に対して日本海への出海権の提供を行うことを表明。 

 
③華僑系団体による「6.17尖閣諸島上陸計画」は震災を受けて中止の発表がされました

が、尖閣諸島漁船衝突事件の中国人船長が香港紙『明報』の取材に対し(5/23)、日本

において殴る蹴るの暴行を受け、刑罰を科すとの脅迫され、睡眠を禁じられ、「釣魚台は

日本のもの」と認める拇印を押すよう強要された等、虚偽の主張をして日本を非難。 

www.asahi.com/international/update/0523/TKY201105230072.html  
 
直近でも中国が日本を属領化する可能性は(震災で苦しんでいる日本に対して仕掛けて

外国からの非難を浴びるリスクはあるが)「0」ではないような気がします。いずれに致しま

しても菅政権のままでは、「日本を守り抜くことは不可能。」と言うことだけはここに集う諸

先輩方同様「100」％断言出来ましょう。 
 

2011/06/04 14:32

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
いま西田議員の質問を見終わりました。 

菅の立ち往生、お見事でした(^^)v 
 
昨日の石原都知事の記者会見で、記者からの菅辞任の目途は？との質問に、「２年先、

任期満了が目途だ」と回答しているのを聞き、ありゃ～と思ったのですが、閣内からも６～

７月という話も出てきて、さっそくブーメランの戻りの効果が出始めたようですね。 
さて、次の延命奇策、何が出てくるのでしょうか？ 

 

 

2011/06/04 14:59Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、  
 
To iza864さん、  
 
To causalさん、こんにちはm(__)m  
 
御三方のご意見、誠にごもっともです(^^)v  
 
 
私が海上保安庁長官か、防衛大臣なら(汗)、少なくとも６月１７日の前後１週間は『尖閣

諸島周辺を警戒し、領土領海領空を防衛せよ』との命令を出しますね  
m9(･∀･)  

 

2011/06/04 15:55Commented by tuwano さん 

花うさぎさん こんにちは 
いつも情報をありがとうございます。 
昨日の自民党のクリーンナップトリオは、すばらしかったですね。 

 
西田さんの毅然とした一言一言に感動しました。 
「ようするに外国人から献金を貰ったり、外国人に参政権を付与したり、初めからこの民

主党には、日本人の主権を守るという意識も、問題意識も何もないんですよ！」「そういう

方が国権で総理大臣をやっているという事を国民の皆さんに知っておいていただきたい」 
この西田さんの言葉を日本中の国民の皆さんに聞いていて欲しいと思いました。 

 
民主党は、日本を潰す気です。 
森まさこさんの質疑を聞いて恐ろしくなりました。 
花うさぎさんがおっしゃるように国民の命を蔑ろにしている政権を訴えるべきだと思いま

す。国民全員が訴えるべきです。 
腐った菅どころの騒ぎではありません。 
民主党は、恐ろしい政党です。 
こんな政党に政権を盗られていては、日本は終わってしまいます。 
もう、腹が立ってたまりません。  

 

2011/06/04 15:57Commented by kasm さん 
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To しばりょうさん  
 
>名刺交換し、釣りにいき、一緒に食事し、これで、名前知らんほうが 
>おかしいですね。もうアウトです。西田氏の追求第２弾に期待ですが、多分

その前にやめるでしょう。 

 
西田議員GJですが、こういうのに限ってマスコミは報道しませんね＞＜ 
 
嘘つきで有名な菅総理ですが、その割に嘘のつきかたが下手ですね。 
国会答弁でうろたえるようではバレバレです。 
私も、西田氏にもう一度追及していただきたいと思います、そして数時間後に辞任会見と

なってほしいです。  

 

2011/06/04 16:17Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To しばりょうさん、こんにちはm(__)m  
 
 
おっしゃる事は充分理解出来ますが！  

 
 
恥知らずで(蔑)無責任の馬鹿菅は(嘲)、常識が当てはまりません(｀へ´)  
 
 
私は、馬鹿菅が本当に辞任するまで、信用出来ません(－＿－メ)  

 

2011/06/04 17:11Commented by しばりょう さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>おっしゃる事は充分理解出来ますが！  
> 
> 
>恥知らずで(蔑)無責任の馬鹿菅は(嘲)、常識が当てはまりません(｀へ´)  
> 
> 
>私は、馬鹿菅が本当に辞任するまで、信用出来ません(－＿－メ) 
 
信用なんてしていません。 

 
小澤、鳩山をしっかり押さえていなかった、谷垣さんも、甘いですね。 

 
民主党のあの覚書、政権こわされたくない、極左の民主 事務方の 

 
入れ知恵かもしれません。 

 
敵は手ごわいです。 

 
スーパー無双 西田氏に、止めを刺していただきましょう。  

 

2011/06/04 18:14Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 

 
今回、菅はうまくやったつもりでしょうが、鳩山 小沢 とともに駄目さをさらけ出したと思い

ます。 
民主党はクズの集まりです、これもハッキリしました。わかっていましたが、再確認。 
まだ怒りはおさまりません。 
西田議員の動画も見ました。素晴らしい働きです。 

 
この場所をお借りして、yohkan さま 西田議員を初めとして日本軍のかっこいい画像を

沢山だしてください。 

 
谷垣総裁でなく、実際戦っている若い日本軍を見たいです。 
勝手なお願いであることはわかっています。 
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2011/06/04 19:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。  
 
>どこか、テレビで報道していましたか。 
>マスゴミは、またスルーですか。 
 
みたいですね～？ 

 

2011/06/04 19:56Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>組織を運営するに要する信頼性が も欠乏している。 
 
左翼は「壊す」のは得意ですが、逆の経営感覚はゼロですから、国家の運営などはなか

ら無理ですよ。 

 

2011/06/04 19:58Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。  
 
＞外国人の分際で、ホストの国に文句つけちゃいけません。嫌なら自国に帰りなさい。そ

れが国際ルールです。 

 
普通はそうですよね。 

 
>西田さんいいですね。絵になるひとです。がんばれ！ 
 
いまや自民党の期待の星です。 

 

2011/06/04 20:00Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
閣内からも６～７月という話も出てきて、さっそくブーメランの戻りの効果が出始めたようで

すね。 

 
というか、枝野、岡田、安住が党内の風を見て寝返ったというだけでしょう。お前が言う

な！ですよ。 

 
>さて、次の延命奇策、何が出てくるのでしょうか？ 
 
既に信用を無くしてますので、何を言っても「ジ・エンド」でしょうね。  

 

2011/06/04 20:15Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん こんばんは。 
 
＞少なくとも６月１７日の前後１週間は『尖閣諸島周辺を警戒し、領土領海領空を防衛せ

よ』との命令を出しますね  

 
はい。私だったら不測の事態に備えて、あらかじめ防衛出動を出しておき、一歩も入れる

な、現場の判断で絶対阻止、を命令しておきます。 

 

2011/06/04 20:17Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんばんは。 
 
>この西田さんの言葉を日本中の国民の皆さんに聞いていて欲しいと思いました。 
 
その部分は素晴らしい演説でした。 

 
>こんな政党に政権を盗られていては、日本は終わってしまいます。 
 
いまが本当にその瀬戸際です。 
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>もう、腹が立ってたまりません。 
 
文字通り「怒りが爆発！」です。 

 
 

2011/06/04 20:19

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>民主党はクズの集まりです、これもハッキリしました。わかっていましたが、

再確認。 

 
今回の件で多くの日本人が目覚めたでしょう。 

 
>谷垣総裁でなく、実際戦っている若い日本軍を見たいです。 
 
時間を見付けて描いて欲しいですね(^^)。  

 

2011/06/04 21:06

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
菅総理8月までに退陣の意向固める 2次補正成立後 

 
菅総理大臣は、東日本大震災の復興対策を盛り込む今年度第2次補正予算の成立を図

ったうえで、遅くとも8月には退陣する意向を固めました。 
 
http://www.tv-asahi.co.jp/ann/news/web/html/210604032.html 
 
・八月と言わず「いますぐ」辞めたら？  

 

2011/06/04 21:27Commented by tourokurad さん 

西田議員、森議員の国会質問は良い点を突いていると 
思います。 
どうやら、民主党お家芸のブーメランの効果が出始めた 
ようですね。 在日外国人のデータベース、いいですね。 
自民党議員は全然へたれていないでしょう。 
国家を担うとは、そう言うものですよ。 
自衛隊、消防、警察、たまに不祥事は有っても、 
国民の側に信頼が有っての事です。 
自民党には国政を担う良い議員が育つている。 
議員も外交官も、国家の柱石たれ、ですね。 
地方議員だって同じですよ。市議も県議もお友達ですから。 
阿修羅ブログも面白いですね。小沢一派で統制している 
ようです。近頃元気が無かったんですが、 
民主党の為に必要です。など、意気が上がってます。 
今回の事で、気がついているのが数名いるようです。 
流石、頭が良い。心は見えないけれど、、、 
２ちゃんねるなどのブログは正直です。 
庶民の声を示していると見受けます。 
石原都知事の目途は、正解だと思います。 
300対100ですから数は正直です。常にこの数が付きまとう。 
それにしても、日本海海戦と同じですね。 

 

2011/06/04 21:44Commented by nokotan さん 

To iza864さん  
>沖縄､対馬、対馬はともかく他は気がつけば外国領なんて起こりかねません。 
 
 
三橋さんのブログのコメにこんなのが出ていました。 

 
メタンハイドレートと水源に富んだ日本海の佐渡ヶ島に中国共産党が「学校法人」として上

陸。 
式典には中国領事館が出席していた。 
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http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2309431/



 

 
■東理事長は中国遼寧省大連出身。佐渡の閉鎖施設を買収。 
佐渡市は「中国を中心に佐渡を訪れてもらい留学生を受け入れる 

http://t.co/l6tqCv6 
 

2011/06/05 08:27

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>在日外国人のデータベース、いいですね。 

 
これは大事なことですね。 

 
>自民党には国政を担う良い議員が育つている。 
 
いますよ、たくさん。マスコミが取り上げないだけです。 

 
>300対100ですから数は正直です。常にこの数が付きまとう。 
 
だから総選挙が必要なんです。簡単にひっくり返る筈です。  

 

2011/06/05 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>メタンハイドレートと水源に富んだ日本海の佐渡ヶ島に中国共産党が「学校法人」として

上陸。式典には中国領事館が出席していた。 

 
はあ～、どんどんやられていますね。  

 

2011/06/05 10:15Commented by deliciousicecoffee さん 

西田のように、韓国人から違法献金を追及していくべきなんです。 

 
菅はようやく辞めると言い出しましたが、8月とか夏とか見苦しいです。 
すぐに去るべきです。  
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http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2309431/


